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 1 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 2 

ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 3 

Referência: 03/2021                                                                         Caráter: Ordinário 4 
Data: 15/04/2021                                                                                          Local: Sala de videoconferência  5 
 6 
Às quinze horas do dia quinze de abril de dois mil e vinte e um, os membros do Conselho de Centro do 7 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se através de videoconferência sob a presidência 8 
do diretor Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): 9 
professores (as): Eduardo José dos Reis Dias, Alex Fabiano Bertollo Santana, Paulo Sérgio Santos, 10 
Camilo Bruno Ramos de Jesus, Daniel Almeida da Silva, Luiz Rosalvo Costa, Samuel da Cruz 11 
Canevari, Luciano Evangelista Fraga, André Luís Meneses Silva, Alan Almeida Santos, Cristiano 12 
Teles de Meneses, Moacir dos Santos Andrade representando João Paulo Mendonça Lima. 13 
Representante dos técnicos: Andréa Reis Barbosa. Representantes discentes: Eloah de Jesus e Júlia 14 
Renata Pereira. Representante do NIPPEC: Marcos Vinícius Meiado. Representante da BICAMPI: 15 
Patrícia Severiano Barbosa. Ausências justificadas: Joelma Carvalho Vilar e Marcela Eugênia Silva 16 
Cáceres. Ausências sem justificativa: Arlei Batista de Lima. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. 17 
Informes. Item 02. Apreciação do parecer relativo à validação do 6º relatório das atividades de doutoramento 18 
da Prof.ª Ivanilda Silva do Departamento de Administração (Processo eletrônico nº 23113.033235/2017-19 
62, relator Prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento). Item 03. Apreciação do parecer relativo ao pedido de 20 
Afastamento para Pós-Doutorado da Prof. Christina Bielinski Ramalho do Departamento de Letras 21 
(Processo eletrônico n° 23113.009821/2021-88, relator Prof. Daniel Almeida da Silva). Item 04. 22 
Apreciação do parecer relativo à homologação do resultado do concurso para professor efetivo do 23 
Departamento de Geografia, Edital nº 15/2019 (Processo eletrônico nº 23113.046454/2019-73, relator Prof. 24 
Alex Fabiano Bertollo Santana). Item 05. Criação da Comissão de Pesquisa do Campus Itabaiana. Item 25 
06.  Discussão sobre elaboração do PDI 2021-2025. Item 07.  O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo 26 
quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento, declarou iniciada a 27 
reunião, fez a leitura da pauta e solicitou a inclusão de um ponto, a saber: Apreciação da 28 
decisão ad referedum relativo à indicação do servidor Marcus Túlio de Araújo Machado para integrar a 29 
equipe Gestora do LIFE como representante administrativo. Em discussão, a inclusão do ponto foi aprovada 30 
e a pauta assim atualizada: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação do parecer relativo à validação do 6º 31 
relatório das atividades de doutoramento da Prof.ª Ivanilda Silva do Departamento de Administração 32 
(Processo eletrônico nº 23113.033235/2017-62, relator Prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento). Item 03. 33 
Apreciação do parecer relativo ao pedido de Afastamento para Pós-Doutorado da Prof. 34 
Christina Bielinski Ramalho do Departamento de Letras (Processo eletrônico n° 23113.009821/2021-88, 35 
relator Prof. Daniel Almeida da Silva). Item 04. Apreciação do parecer relativo à homologação do 36 
resultado do concurso para professor efetivo do Departamento de Geografia, Edital nº 15/2019 (Processo 37 
eletrônico nº 23113.046454/2019-73, relator Prof. Alex Fabiano Bertollo Santana). Item 05. Criação da 38 
Comissão de Pesquisa do Campus Itabaiana. Item 06. Discussão sobre elaboração do PDI 2021-2025. Item 39 
07.  Apreciação da decisão ad referedum relativo à indicação do servidor Marcus Túlio de Araújo Machado 40 
para integrar a equipe Gestora do LIFE como representante administrativo. Item 08.  O que ocorrer. Item 41 
01. O prof. Victor Hugo informou sobre o PAD que se encontra aberto para preenchimento e homologação 42 
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até o dia 18 de junho e lembrou que a eleição para a CPPD (Comissão permanente de Pessoal Docente) foi 43 
alterada para o dia 19 de abril. Ele destacou que o Campus possui 02 chapas, a saber: Marco Aurélio Dias 44 
de Souza e Lívia Jéssica Messias Almeida do Departamento de Educação; Luciano Evangelista Fraga e 45 
Moacir dos Santos Andrade do Departamento de Química. O Prof. Rosalvo relatou que a Prof. Adriana 46 
Sacramento sofreu ataque cibernético com conteúdos inadequados durante atividade com alunos do 47 
Programa Residência Pedagógica do Departamento de Letras. Ele destacou que a Universidade vem sendo 48 
atacada e solicitou que a direção, dentro de suas condições, procure orientações de como proceder diante 49 
desses ataques. O Prof. Alan Almeida destacou que a Universidade deve tomar providências quanto ao fato 50 
relatado pelo prof. Rosalvo, seja acionar a delegacia de crimes cibernéticos ou, em último caso, acionar a 51 
polícia federal. O Prof. Victor Hugo solicitou o envio de um documento oficial do DLI relatando o fato a 52 
fim de que a direção possa tomar as devidas providências. Em seguida o chefe do Departamento de Letras, 53 
Prof. Rosalvo, falou sobre a contratação das professoras voluntárias Josilene de Jesus Mendonça que 54 
orientará, no semestre 2020.2, a discente Cósmia Karine Vieira Borges no Trabalho de Conclusão de Curso, 55 
Componente Curricular LETRI0062, pelo período de 29/03/21 a 31/07/21 (processo eletrônico n° 56 
23113.010222/21-28) e  Andréia Silva Araújo que orientará, no semestre 2020.2, a discente Damiana 57 
Karina Vieira Borges no Trabalho de Conclusão de Curso, Componente Curricular LETRI0062, pelo 58 
período de 29/03/21 a 31/07/21 (processo eletrônico n° 23113.010223/21-98). O Prof. Samuel Canevari 59 
informou sobre a contratação da professora voluntária Jussara Santos Rosa que ministrará a disciplina 60 
MATI0021 - Matemática Básica no período de 07/05/2021 a 31/07/2021 (processo eletrônico n° 61 
23113.010675/2021-19). A técnica Andréa Barbosa informou que a DIASE realizou reunião com 62 
servidores de cada Campus, responsáveis pela inserção dos atestados médicos no sistema, e explicou que 63 
agora cada servidor irá inserir seu atestado no SIGEPE e que será enviado um e-mail a todos os servidores 64 
com mais informações sobre essa tratativa. O Prof. Victor Hugo deu boas-vindas ao conselheiro Paulo 65 
Sérgio, novo chefe do Departamento de Educação.  Item 02. O Prof. Victor Hugo fez a leitura do seu 66 
parecer (anexo a esta ata) e demonstrou-se favorável à validação do 6º Relatório das Atividades de 67 
Doutoramento da Prof.ª Ivanilda Silva do Departamento de Administração, processo eletrônico nº 68 
23113.033235/2017-62. Feita a leitura, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram 69 
por unanimidade. Item 03. Em seguida, o Prof. Victor Hugo passou a palavra ao relator do processo 70 
eletrônico n° 23113.009821/2021-88, Prof. Daniel Almeida da Silva. Este realizou a leitura do seu parecer 71 
favorável ao afastamento para Pós-Doutorado da Prof.a Christina Bielinski Ramalho, destacou a relevância 72 
do Pós-Doutoramento e, em seguida, reconheceu o mérito acadêmico da instituição onde ela será realizada 73 
(Universidad de Buenos Aires - Argentina). Em regime de votação, o parecer emitido pelo Prof. Daniel 74 
Almeida da Silva foi aprovado por unanimidade. Item 04. O prof. Victor Hugo passou a palavra ao Prof. 75 
Alex Fabiano, relator do processo eletrônico n° 23113.046454/2019-73. Ele procedeu à leitura do seu 76 
parecer (anexo a esta ata) e manifestou-se favorável à homologação do resultado do concurso para professor 77 
efetivo do Departamento de Geografia, Edital nº 15/2019, processo eletrônico n° 23113.046454/2019-73. 78 
O Prof. Daniel Almeida destacou que o processo para abertura do concurso foi iniciado em 2019 e somente 79 
finalizado em 2021, em virtude da pandemia. Ele ressaltou que o concurso teve 04 aprovados e será 80 
convocada a 2° colocada na colocação geral, sendo a 1° pelo grupo de cotas que ela se inscreveu. Ele 81 
também frisou que o edital atende à destinação de cotas para negros e deficientes físicos. O Prof. Daniel 82 
esclareceu que todo o processo foi alicerçado na Resolução n° 06/2019/CONSU (Aprova alterações nas 83 
Normas que regulamentam os Concursos Públicos de Provas para provimento das categorias funcionais da 84 
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carreira de Magistério Federal) e na lei n° 12.990/2014 (Reserva aos negros 20% das vagas  oferecidas nos 85 
concursos públicos para provimento de cargos efetivos e empregos públicos no âmbito da administração 86 
pública federal, das autarquias, das fundações públicas, das empresas públicas e das sociedades de 87 
economia mista controladas pela União). O Prof. Alan Almeida demostrou insatisfação quanto à lei 88 
12.990/2014. O Prof. Victor Hugo colocou em regime de votação e o parecer foi aprovado por unanimidade. 89 
Item 05. O Prof. Marcos Meiado destacou que em reunião anterior, ficou acordado que os docentes 90 
levariam aos departamentos a demanda da criação da Comissão de Pesquisa do Campus. Ele enfatizou a 91 
importância de se discutir a pesquisa e os recursos que são destinados a cada departamento. Os 92 
departamentos informaram seus representantes a saber: Departamento de Administração – Prof. Marcos 93 
Antônio de Souza Barbosa; Departamento de Biociências – Prof. José Ronaldo dos Santos; Departamento 94 
de Ciências Contábeis – Prof.ª Nadielli Maria dos Santos Galvão; Departamento de Física – Prof. Renato 95 
Santos Araújo; Departamento de Geografia – Prof.ª Larissa Monteiro Rafael; Departamento de Letras – 96 
Prof.ª Luciene Lages Silva; Departamento de Matemática – Prof.ª Marta Élid Amorim Mateus; 97 
Departamento de Educação – Prof.ª Simone de Lucena Ferreira; Departamento de Química – Prof.ª Jeane 98 
de Jesus da Silveira Moreira; Departamento de Sistemas de Informação – Prof.ª Mai Ly Vanessa Saucedo 99 
Faro. O Prof. Victor informou que o Prof. Marcos Meiado será o presidente do grupo. Destacou também 100 
que, após a aprovação, a direção do Campus emitirá uma portaria para oficializar a referida Comissão. 101 
Colocados em votação, os nomes para compor a Comissão de Pesquisa do Campus foram aprovados por 102 
unanimidade. Item 06. O Prof. Victor Hugo solicitou que todos lessem o PDI – Plano de Desenvolvimento 103 
Institucional (2016 – 2020) que servirá como base para a construção do PDI 2021 - 2025 e enfatizou que 104 
cada Campus apresenta suas especificidades. Ele destacou que o PDI é o documento que expressa um 105 
diagnóstico da Universidade, sua visão, missão, políticas acadêmicas e administrativas. Também ressaltou 106 
que o PDI terá 04 eixos norteadores: Infraestrutura, Sustentabilidade, Relação com a sociedade e Gestão 107 
organizacional. Enfatizou ainda que é importante conhecer os índices acadêmicos e que todos os 108 
departamentos/setores devem elaborar os planos de demandas. O técnico Marcus Túlio salientou que está 109 
realizando uma busca nos setores para identificar os equipamentos que estão obsoletos e de quais 110 
equipamentos o Campus necessita. O Prof. Antônio Vinícius informou que o Departamento de 111 
Administração possui uma comissão que avalia/monitora o ENADE e os índices de evasão, o que facilitará 112 
a construção do PDI. O Prof. Alex Fabiano ressaltou que o Departamento de Ciências Contábeis está se 113 
preparando para a visita do MEC, que avalia a estrutura física do Campus, como também a utilização dos 114 
laboratórios. O Prof. Camilo Bruno questionou se o ingresso dos calouros do Campus seria regularizado, a 115 
fim de melhorar os índices acadêmicos. O Prof. Samuel informou que a questão da regularização da entrada 116 
dos calouros deve ser incluída nas discussões do PPI (Projeto Pedagógico Institucional), uma vez que o 117 
PDI é mais direcionado às questões administrativas. O Prof. Victor Hugo respondeu que o PDI também 118 
influencia em algumas questões trabalhadas pelo PPI. O Prof. Eduardo José enfatizou que o PDI 2021 – 119 
2025 deve ser pensado dentro do novo contexto histórico que estamos vivendo (Pandemia) e que surgirão 120 
novas demandas. Item 07. Prof. Victor Hugo explicou que, visando não atrasar os trâmites legais para a 121 
elaboração da portaria da Equipe Gestora do LIFE, foi elaborada uma ad referendum indicando o servidor 122 
Marcus Túlio de Araújo Machado para integrar a Equipe Gestora do LIFE como representante 123 
administrativo, uma vez que este foi o único técnico administrativo que se dispôs a integrar a equipe Gestora 124 
do LIFE. Em regime de votação, a ad referendum foi aprovada por unanimidade. Item 08. O Prof. Paulo 125 
Sérgio esclareceu a questão levantada na última reunião do Conselho de Coordenação de Cursos sobre 126 
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possível falha da oferta de disciplina do Departamento de Educação para os calouros do Departamento de 127 
Física. Ele explicou que, apesar de a eleição do Departamento de Educação ter sido realizada com 60 dias 128 
de antecedência, a burocracia da UFS não agilizou o processo de transição da nova chefia. Informou 129 
também que, somado a isso, teve uma falha de equivalência no sistema, que foi sanada junto ao DEAPE. 130 
O Prof. Camilo Bruno destacou que entendeu o ocorrido e agradeceu o empenho do DEDI em resolver esse 131 
problema. O Prof. André Luís questionou se houve alteração na PEC emergencial para a mudança de 132 
porcentagem das aulas. O Prof. Victor Hugo informou que irá averiguar junto à Pró -Reitoria essa questão, 133 
uma vez que houve alteração do Pró-Reitor de Graduação. Nada havendo mais a tratar, eu, Ana Flávia dos 134 
Santos, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro 135 
Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana SE, quinze de abril de dois mil e vinte e um. 136 


